

Kleinsachsenheim: Richtfest bei Top-Projekt. Gebrüder Layher feiert neues Projekt mit einer hochmodernen Solaranlage, einem zukunftsweisenden Energieträger.

In traumhafter Lage zwischen Bietigheim-Metterzimmern und Kleinsachsenheim erstellt die Firma Wohnbau Layher eine hochwertige Wohnanlage. Nicht nur die Lage ist einmalig schön, sondern auch die technische Ausstattung des Projektes lässt keine Wünsche offen. Im Hause Layher wird die Qualität kontinuierlich überprüft und optimiert, z.B. auch hinsichtlich erneuerbarer Energien, einer hochwertigen Wärmedämmung und einer naturnahen Gartengestaltung. Insbesondere wird eine hochwertige Solaranlage eingebaut zur Reduzierung der Nebenkosten.

Die Rohbauarbeiten laufen auf Hochtouren. Die sagenhaft schönen Penthouse Wohnungen bieten einen herrlichen Fernblick bis in den Schwarzwald. Die Unverbaubarkeit dieser Wohnlage ist gewährleistet, da das davor liegende Gebiet als Naturschutzgebiet ausgewiesen ist. Interessant ist auch die zentrale Lage. Die Gemeinde Bietigheim-Metterzimmern ist gerade mal ein Kilometer entfernt, der Bahnhof von Sachsenheim ist zwei Kilometer



v.l.: Projektleiter Dieter Spahr, Projektleiter Heiner Bierbrodt, Geschäftsleiter Albrecht Layher, Architekt Jochen Feyerabend, Werbeleiterin Manuela Mühleisen

entfernt. Da in Sachsenheim ein S-Bahn-Anschluss vorgesehen ist, kann langfristig mit einer optimalen Anbindung gerechnet werden. Ca. 30% des Projektes sind verkauft, eine gute Auswahl ist somit derzeit noch gewährleistet. Darüber hinaus sind noch Sonderwünsche möglich.

Zuständig in Sachsenheim sind die Projektleiter
Dieter Spahr Tel.: 0177-6238118 und
Heiner Bierbrodt Tel.: 0177-7224484.

Termine können aber auch gerne über unser Büro in Besigheim vereinbart werden, rufen Sie uns an unter 07143/8055-0.

(Auszüge aus: Ludwigsburger Kreiszeitung vom 23.11.2013)